

Más que una educación académica

Testimonios. Miembros del profesorado y alumnado del IMFPB Ermua-Mallabia compartieron su experiencia con la corporación municipal

AINHOA LASUEN

En un intento por trasladar a la corporación ermua-rra la experiencia educativa, profesional y personal del profesorado y alumnado del Instituto Municipal de Formación Profesional Básica de Ermua-Mallabia, la pasada semana, representantes de ambos colectivos acudieron a aportar sus testimonios sobre lo que ha supuesto y supone el trabajo de estudiantes y profesionales educativos de este centro gestionado por el Ayuntamiento de Ermua.

«Con la intención de dar un giro a las memorias que presentamos anualmente, centradas en datos, hemos querido compartir esta experiencia cuantitativa transformándola en una visión cualitativa con lo que nos van a contar las personas que hoy han venido desde el centro», expresaba el concejal de Educación, Jol Gisasola, en la presentación de los testimonios que se pudieron escuchar en la Comisión Informativa celebrada en el salón de plenos ermua-rra.

Eso sí, se informó sobre la matriculación del curso actual, en el que se han inscrito 45 estudiantes, completando las plazas ofertadas en sus tres módulos (eléctromecánica de vehículos, mecanizado y peluquería), dejando además una lista de espera. En su totalidad el centro cuenta con 83 estudiantes

Con integradora

La directora del centro, Sandra Cid, quiso avanzar, en un comienzo, que el IMFPB «es un proyecto socioeducativo. Va más allá de lo que se puede hacer en el aula, trasladando a la comunidad lo que van aprendiendo». Con esta afirmación la directora se refería, por ejemplo, a varios proyectos que se llevaron a cabo el año pasado, instalando unas estanterías en varios puntos de intercambio de lectura en los centros educativos locales y la experiencia del alumnado de peluquería con personas de la tercera edad. Además, Cid destacó las visitas que se desarrollan durante el curso, diversas actividades y la participación de parte del alumnado en el programa Erasmus.



La sesión de Comisión Informativa se puede reproducir en el canal de YouTube del Ayuntamiento de Ermua. A.L.

La jefa de estudios, Marga Encina también estuvo presente y expuso que en el IMFPB «el pilar es el alumno y la alumna, como persona, con una visión global de sus necesidades, no solo educativas». Es por ello que, desde el centro se prima «la acogida, ya que sabemos que las necesidades del alumnado son muy diversas: académicas, socioemocionales, actitudinales y comunicativas, y en esta labor contamos con el apoyo de la integradora del centro, tratando a cada alumno de forma individualizada para dar respuesta a sus necesidades».

«Sensación de grupo»

La exalumna, que actualmente estudia un Grado Medio, Paula Furones, explicaba que «pasas de que en la ESO no te hagan ni caso a que te atiendan. Son como una familia. Teníamos sensación de grupo. A veces te presionaban, algo que agradezco porque así consiguen sacar el potencial que tienes, algo que no me habían dado en ningún centro por el que haya pasado». De hecho, esta alumna ha detectado que «los que

hemos estado en Mallabia tenemos más conocimientos que otros que empiezan ahora con el grado, y lo que es más importante, tenemos más interés. Es algo que me ha chocado», expresaba.

Proyectos comunitarios

El alumno de segundo curso de mecanizado, Iker Fernández, hablaba sobre la incertidumbre al comienzo de sus estudios en el IMFPB, «pero cuando vi qué era mecanizado y vi qué me entendían, vi un futuro. Vas cogiendo ritmo y estás dispuesto a hacer cosas, sobre todo, cuando construimos las estanterías para los colegios. Me encantó exponer mi trabajo a la gente. Me lo pasó muy bien», aseguró.

«Te das cuenta que vales»

La estudiante de primer año de peluquería, Naroa Neu, también mostraba su visión sobre sus primeros meses en el centro. «Dé andar perdida y no querer ir a clase, he pasado a ir con ganas. Desde el principio notas la atención de los profesores y te hacen darte cuenta que vales mucho

más que lo que te han hecho sentir hasta entonces, porque ves una oportunidad» confesaba.

Otro de los factores importantes en el centro es el seguimiento en la asistencia, en la actitud personal y académica global. «El profesorado aplica estos valores para que lleguen a ser personas bien adaptadas al tipo de sociedad actual» aclaraba Encina.

Por otra parte, desde el IMFPB se tratan de transmitir actitudes y valores, de forma transversal, en todas las asignaturas, con una metodología basada en la confianza «porque si no estos chicos y chicas nos van a transmitir sus necesidades, para lo que trabajamos con modelos participativos y colaborativos y nosotros les acompañamos como guías, brindando confianza y cercanía», manifestaba la jefa de estudios.

Por último, en la presentación se destacó el aprendizaje junto a proyectos académicos y comunitarios que desarrollan en el centro durante el curso, con la integración de competencias (tres horas prácticas y tres teóricas diarias).

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

As bestas	20.30
Historias para no contar	20.30
La maternal	20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Girasoles silvestres	20.30
----------------------	-------

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).